
EE Les Bosquets Année Scolaire : 2024 / 2025 
 

13 rue de l’école 68127 Ste-Croix-en-Plaine 
 

03.89.22.08.32 
 

ce.0680203b@ac-strasbourg.fr 
 

Circonscription d’Andolsheim 

 

 
 

La séance débute à 18h00 

 

Présent(e)s : Mme Godde Séverine, Adjointe au Maire chargée des affaires scolaires ; M. Gross Julien 

(adjoint au maire) ; Mme Ritter Céline (enseignante des CP section) ; Mme Bon Muriel (enseignante 

des CE1-CM1) ; Mme Baeumlin Estelle (enseignante partie allemande des CE1 bil-CE2 bil et 

des CM1bil-CM2bil) ; Mme Glasser Julie (enseignante partie française des CE1 bil-CE2 bil et des 

CM1bil-CM2bil) ; M. Schelcher Luc, directeur (enseignant des CM2) ; Mme Bourgogne 

Clémentine (enseignante des CM2 le lundi et un jeudi sur 3, jours de décharge de direction) ; Mme 

Niederberger Laurence (enseignante des C E 2 )  ; les délégués des Parents d’Elèves : Mme 

Wahl Marilyne, Mme Weiss Anaïs, Mme Stoerkler Séverine, Mme Richalet Elodie, Mme Bretz Hélène, 

Mme Basili Cindy, Mme Hoeck Lydia, , Mme Trimaille Rébéka, Mme Burdloff Mélissa, M. Hebert 

David ; Mme Weifert Nathalie (AESH) ; Mme Binder Amandine (directrice du périscolaire) ; Mme 

Soares Marques Clara (Service Civique). 

 

Excusé(e)s : Mme Hild Fabienne, Inspectrice de l’Education Nationale de la Circonscription 

d’Andolsheim (faisant fonction) ; Mme Renault (enseignante des CP bil partie allemande) ; Mme 

Kauffmann Céline (enseignante remplaçante affectée à l’école) ; M. Ackermann Mario, Maire ; les 

délégués des Parents d’Elèves : Mme Muller Sandra, Mme Littolff  Sylvie ; les AESH : Mme Payet 

Monique, Mme JOGA Valérie.  

 

Ordre du jour : 

 

Suite au mot d’accueil du directeur, le conseil adopte à l’unanimité le compte-rendu du premier 

conseil d’école du vendredi 8 novembre 2024. 

 

Rappel des effectifs prévisionnels : 

 

Nombres d’élèves pour chaque niveau  (effectif prévisionnel 25-26)  
 

 CP 

 

CE1 
 

CE2 
 

CM1 
 

CM2 
 

 21 mono 20 bil 
 

 22 mono 7 bil 
 

11 mono 15 bil 
 

26 mono 13 bil 
 

18 mono 9 bil 

             41              29               26                39               27 

 

162 élèves pour 4 classes monolingues et 2 classes bilingues et une section bilingue. 

Demande à la mairie de refuser les dérogations, dans la mesure du possible. 

 

 

 

 

Compte-rendu de la réunion du Conseil d’école du premier trimestre 

 

Vendredi 14 mars 2025 

mailto:ce.0680203b@ac-strasbourg.fr


1. Bilan des actions et des projets du premier semestre. 

 

Sport :  

 

Cross de l’école le vendredi 18 octobre dans les deux cours des écoles. Pas d’annulation cette année ! 

Merci aux nombreux parents qui ont encadré les courses, encouragé les élèves et à ceux qui ont 

confectionné des gâteaux pour le goûter.    

 

Colombe : toutes les classes se sont rendues à La Colombe pendant la période 2. 

 

Piscine : toutes les séances de cette première année en stage massé  ont eu lieu. 

Un maître nageur est payé par la mairie pour prendre en charge un groupe. 

Les parents agrémentés ont su être présents malgré les nouvelles contraintes, un grand merci à eux. 

Quelques parents ont constaté qu’en stage massé, lorsqu’un enfant est malade, il râte plusieurs séances. 

Mais on constate que les élèves ont bien progressé et sont plus performants.   

 

 

ASSE : les séances de ping-pong ont commencé et couvrent toute la période 4. 

 

 

Projet Musée d’histoires naturelles et d’ethnographie :  CP, CE1bil-CE2 bil,  CE1-CM1et CE2 : 

CP et CE1bil-CE2 bil :  12/11 sortie forêt (Landart) et 3/02 musée (aquarelle et questionnaire sur les 

animaux). 

CE2 et CE1-CM1 : 29/11 sortie forêt (Landart)28/01 musée (aquarelle et questionnaire sur les animaux). 

 

Manifestations et sorties : 

 

- Sorties Augenblick au cinéma CGR pour les bilingues le 15 novembre : «Pinguin» pour les CP-

CE1-CE2 bilingues. 

 

- Père Noël Vert et Restos du Cœur en collaboration avec le périscolaire : jouets, nourriture et 

produits d’hygiène. 

 

- St Nicolas. Le vendredi 6 décembre, les élèves ont eu des manalas offerts par la mairie. Pour 

l’année prochaine, revoir l’organisation pour la distribution car la mairie était à 10h à la 

maternelle. Il serait bon de se rendre à nouveau à la salle Schweitzer. 

 

- Participation de l’école au Marché de Noël de la ville (13,14 et 15 décembre). Cette année, ce 

sont les parents d’élèves élus qui ont pris en charge l’organisation. Un grand merci à eux. Merci 

également aux parents qui ont confectionné, emballé les petits gâteaux et tenu les stands (petits 

gâteaux, agrumes, jus de pommes chaud, café, chocolat chaud et marrons). Bénéfice des 

marrons : 577€. La marge des cafés et chocolats est minime. La vente des gâteaux est la plus 

rentable. 

 

- Sortie cinéma le jeudi 19 décembre pour toutes les classes offerte par la mairie. Film choisit : 

Mufasa. 

 

- Défilé de la liberté le 1er février : les CM ont travaillé l’historique de la guerre et ont fait de la 

production d’écrit. Certains enfants ont lu les noms des victimes sur la stèle, à la demande de la 

mairie. 

 

- Sortie à Merdingen pour les CE2, CM1 et CM2 bilingue le 4 février, le retour est prévu le 2 juin. 

La salle Schweitzer est déjà réservée pour cette date. 

 

- Observatoire de la nature animation sur le tri des déchets Ecolotri : CE1bil-CE2bil le 28 février 

et les CE2 mono, le 6 mars. 

 



- Carnaval (4 mars) : les enfants et les enseignants pouvaient venir déguisés, merci à l’APEPA 

pour les beignets qu’elle a offerts à toutes et tous. 

 

2. Actions et projets du deuxième semestre. 

 

28 mars: activité “vélo” avec les gendarmes pour les CM1/CM2 bilingues et les CM2 monolingues. 

 

Poursuite des projets en collaboration avec le Musée d’histoires naturelles pour les classes de CE2, CE1-

CM1 et CP, CE1bi-CE2bil. 
 

Classe de mer : 21au 25 avril 2025 : 

Le dossier est prêt. Le tarif demandé est conforme à celui avancé: 380€ /enfant soit 100€ de moins que 

prévu.  

Financement :  

subventions: mairie 30€ /enfant + APEPA 20€/enfant 

actions: marché de Noël 13€/enfant et kits pâtisserie 2,50€/enfant. 

2 accomptes déjà versés. Le dernier versement sera demandé après la reception de la dernière facture. 

Facture SNCF payée: 6019€. 

 

Sortie à Neuf-Brisach (déplacement à vélo) pour visiter les remparts et le musée MAUSA pour les CM2 

monolingues et les CM1/CM2 bilingues. 

 

Les CM1 et les CM2 iront à Herrlisheim pour faire du tennis (6 séances du 9 mai au 20 juin). Besoin de 

parents accompagnateurs qui resteront pour la matinée. 

Les autres classes feront du sport en extérieur dans la cour de l’école. 

 

Voile le 3 juillet à Reiningue avec tous les CE2.  

 

 

3. Evaluation d’école : point étape. 

 

13 décembre : le dossier constitué par les enseignants a été depose. 

 

24 mars : visite de l’école par l’équipe d’évaluation. Des entretiens auront lieu pour: les parents élus et 

non élus, le responsable technique, les AESH, les ATSEM, le Policier Municipal, le périscolaire, les 

représentants d’élèves et les enseignants.  

 

23 mai : les conclusions seront rendues au conseil d’école extraordinaire commun aux deux écoles. 

 

4. Mairie. 

 

Souci technique avec les tablettes: plus de connexion wifi au retour des vacances. Suite à cela, La société 

en charge du suivi a remis un réseau non sécurisé par AMON. 

Les représentants de l’Education Nationale doivent  intervenir pour résoudre le problème. 

L’hypothèse de l’abonnement sera décidé au Conseil Municipal en fonction de la somme à payer. 

 

5. Compte-rendu financier de la coopérative scolaire (OCCE). 

 

9771€ en banque. Ne sont pas comprises les futures factures de la classe de mer : 

6733€ en réalité. 

 

6. Divers (seuls les points envoyés jusqu’au lundi 10 mars sont traités). 

 

Réseaux sociaux:  

Les insultes se transmettent le soir par Whatsapp et Snappshat. Les problèmes démarrent dès le CE2. 

Le Conseil d’Ecole rappelle qu’un enfant de moins de 13 ans n’a pas accès aux réseaux sociaux et que 

les téléphones portables sont interdits à l’école.  



Les parents demandent une réunion de prévention ou une intervention du Policier Municipal auprès des 

élèves.  

 

Exercice incendie: 

Pour l’exercice incendie du mois de Janvier, les enfants sont sortis en chaussons et sans veste. Les 

parents souhaiteraient que l’exercice soit fait à une autre saison. 

Nous rappelons que lors d’un exercice incendie, l’enseignant doit fermer les fenêtres, prendre le cahier 

d’appel, éteindre la lumière et vérifier qu’aucun élève ne reste en classe. 

 

Le portillon du périscolaire reste trop souvent ouvert après le passage des parents. 

 

Pour la rentrée prochaine, les parents souhaitent que plus de classes entrent et sortent par le portail qui 

est situé côté Est car le parking est plus spacieux. 

 

 

 

Diffusion du compte-rendu du conseil d’école : il sera affiché sur le panneau de l’école, 

à la disposition des Parents d’Elèves sur demande, dans le bureau du directeur et sur le site de l’école.  

Date du prochain conseil d’école : 3ème trimestre : le 13 juin 18h00.   (Pot organisé par la Commune) 

Le Directeur clôt la séance à 19h25. 

Le Directeur : Les Secrétaires : 

 

Schelcher Luc Baeumlin Estelle, Ritter Céline 


